

生徒会プロローグ(10月第4週)

令和7年10月20日(月)

県大会に出場した部活動の皆さん。お疲れ様でした。結果はどうでしたか?良い結果でも悪い結果でも次の大会までにどうしたらいいのか。何を練習すればいいのか。などたくさんの改善点があつたと思います。そのたくさんの想いを忘れずに練習に励みましょう。話は変わりますが、先週の金・土・日と晴れが続きました。日中は暖かくても夜はとても寒くなっています。東中祭は今週の金曜日と土曜日です。今日から部活動は停止され、本格的に東中祭に抜けての活動が始まります。寒暖差で体調を崩しやすいです。風邪やインフルエンザに気をつけましょう。そして、東中祭までの1週間は大変だと思いますが、体調管理をしっかりとし、一緒に頑張っていきましょう!

令和7年10月21日(火)

皆さん、定期テストや部活動の県大会、お疲れ様でした。今回は全力を出して取り組めたでしょうか。どんなにもがんばっても結果に残せない時もありますよね。そんなと時思い出してもらいたいのは、東中祭のテーマ曲の「サザンカ」です。夢を追いかけて何度もつまずいて、何度も転んでも立ち上がり、また歩み続けるという歌詞はこれから自分たちにもよくあてはまるものだと思います。たとえ100回失敗しても、あきらめず、努力を続けると、成功の1回が先にやってくることもあると思います。東中祭を成功させること。来月行われる期末テスト。そして3年生はいよいよ受験シーズンとなります。10月になり、今年度と後半になりました。ここで折り返しだけが氣をゆるめず、目標に向かってがんばっていきましょう。

令和7年10月22日(水)

昨日の合唱練習お疲れ様でした。私が指揮をしていて意識してほしいポイントを伝えたときに、それをしっかりと実行してくれて、1回目よりも2回目、2回目よりも3回目と、着々と上手になっていると感じました。サザンカの2番では、歌詞や音がわからなかつたりすることもあると思います。実際、私もわからないことがあったので、木、金の練習からは、2番を中心に練習を進めていきたいと思います。私自身も指揮を振れるようにがんばります。残りの合唱練習、全員全力で取り組んでいきましょう!

令和7年10月23日(木)

東中祭がいよいよ明後日となりました。皆さん、東中祭楽しみですか?私は、中学校最後の東中祭ということもあり、終わってほしくない思いもありますが、とても楽しみです。東中祭の準備は残り今日の5,6時間と明日の午前中です。短時間ですが、準備する時間も東中祭の楽しいところなので、最後までみんなと協力して頑張りましょう!話は変わりますが、最近とても寒くなっています。私は朝が寒すぎて、布団から出るのに時間がかかっています。東中祭まで体調を崩さないように気をつけましょう。

令和7年10月24日(金)